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Beratungsfolge Datum Behandlung 
   

 Anfragen 01.07.2022 öffentlich 

 Ausschuss für Stadtentwicklung, Bau, Umwelt, Klimaschutz und 

Verkehr 

06.09.2022 öffentlich 

   

 

 

Anfrage nach § 9 Abs. 2 GeschO 

 

 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
die Gefahr gravierender Einschränkungen oder Ausfälle der Gaslieferungen aus Russland kann 
erheblichen Folgen auch für die Erfurter Energieversorgung haben. Schon jetzt wird über 

Energiesparmaßnahmen diskutiert. Daher ist auch eine effiziente Verwendung von Ressourcen bei 
der Beleuchtung etc. in der Stadt zu prüfen. Zugleich wünschen sich Anwohner und Besucher des 
Südparks ausreichende Beleuchtung, da die Grünanlagen gerade im Sommer stark frequentiert 
sind. 
 
Ich bitte daher um die Beantwortung der folgenden Fragen: 

 
1. Wie viele wenig frequentierte oder nicht zugängliche Fußwege werden durch die Stadt 

beleuchtet (wie z.B. der Fußweg auf dem Petersberg unterhalb des Vinariums)? 
2. Aus welchen Gründen gibt es (noch) keine Beleuchtung im Südpark?  
3. Wie viele Ampeln werden aus welchen Gründen am Abend und Wochenende gelb blinkend 

geschaltet, anstatt sie komplett auszuschalten? 

 

 

Anlagenverzeichnis 

 

 

 

28.07.2022, gez. i. A. xxxxxxxxxxx 

Datum, Unterschrift 

  

 

Fraktion CDU, Herr Kordon 
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